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Anwesend: Nika, Manuel, Rene, Heiko, Roberto, Bene, Felix, Cedric, Anja, Max, Hannes, Marie

Protokoll: Johannes Milvich

Beginn: 13.16 Uhr

Ende: 14.15 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Faveve
3.2 Senat

4 Erstsemestereinführung
5 Wahlergebnisse
6 FS-WE
7 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche
Gähnende Leere im Briefkasten.

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Faveve

Antrag für Zuschüsse für das Studlab aus Studiengebühren angenommen.
Neue Komissionen zum Verbessern des Prüfungsplansystems sowie der Rahmenprüfungsordnung einberufen.

zu TOP 3.2 Senat

Es wurde über den SEPUS (Struktur und Entwicklungsplan der Universität Stuttgart für die Jahre 2013-2017)
diskutiert. Absatz zur Umgestaltung der Prüfungsplanung- und durchführung wurde gestrichen und durch die Auf-
forderung, die Sache Bologna-konform umzugestalten, ersetzt.
Nach Anregung des Mittelbaus soll ehrenamtliches, studentisches Engagement in Fachschaften und Gremien im
SEPUS gewürdigt werden.

zu TOP 4 Erstsemestereinführung
• Koordinator 2012: vorläufig Nika

• Max und Nika halten den Vortrag

• Rene und Roberto organisieren das Grillen

Noch zu tun:

• Raumantrag für Einführung sollte am Besten jetzt gestellt werden, damit wir noch den 47.02 oder 47.01
bekommen können (47.03 ist zu klein) (Nika)

• Begrüßungsbriefe Bachelor und Master: Es muss jemand gefunden werden, der die Bachelor und Master-
briefe fürs kommende WS aktualisiert und an Frau Neumann weiterleitet. (Roberto)

tmp.MxHOBoXWRI.tex
Johannes Milvich
16. Juli 2012 1



L
Fachschaft Elektrotechnik

und Informationstechnik

Universität Stuttgart

Protokoll der Fachschaftssitzung
am 16.07.2012

• Mentoren Organisieren (Chefmentor, jetzt AC)

• Brezeln organisieren

zu TOP 5 Wahlergebnisse
Kurzfassung:

• Fakultätsrat:
Von 9 Studenten im Fakultätsrat sind 7 aus der FS-EI. Nächstes Jahr vertreten euch:
Annika Kaupp, Tobias Kaupp, Ann-Christin Köllner, Manuel Müller, René Körner, Roberto Tancredi, Ced-
ric Lohr.
Die restlichen 2 Mitglieder sind Stefanie Bahle und Sarah Oppold aus der Fachschaft Informatik und Soft-
waretechnik.

• Senat/AStA:
Insgesamt wurden 13 Mitglieder in den AStA gewählt, die ersten 7 gewählten sind automatisch die studen-
tischen Vertreter im Senat.
Im Senat werden euch nächstes Jahr wieder Max Landeck und Annika Kaupp vertreten, d.h. 2 von 7 studen-
tischen Senatoren kommen aus der FS-EI.
Im AStA sitzen mit Fabian Bong und Manuel Müller sogar noch zwei weitere Vertreter der FS-EI, außer-
dem aus Fakultät 5 Dominik Schlechtweg von der FS Computerlinguistik. Insgesamt stammen also 5 von 13
AStA-Mitgliedern aus der Fakultät 5, was für uns ein super Ergebnis ist!
Die FaVeVe freut sich, dass alle 7 Senatoren sowie 12 von 13 AStA-Mitgliedern von der Wahlliste der
FaVeVe stammen. Ein Platz im AStA ging an die Liberale Hochschulgruppe.

• Wahlbeteiligung: Die Wahlbeteiligung an der gesamten Uni lag bei gerademal 10,7 Prozent (das geht bes-
ser!), in der Fakultät 5 lag sie dieses Jahr bei 13 Prozent. Danke an alle, die wählen gegangen sind - shame
on you, wenn ihr euer Wahlrecht nicht genutzt habt!

Thema Wahlbeteiligung:
Kontakt Studenten-Senat bzw. Studenten-Fachschaft nicht sehr ausgeprägt. Kandidaten bei den Wahlen weitge-
hend unbekannt.
Idee des Semestersprechers: Jedes Semester wählt einen Semestersprecher, der den Kontakt zur Fachschaft dar-
stellt, aber auch das Semester über Wahlen etc. informiert. Diskussion in Extra-Sitzung in den Ferien.

zu TOP 6 FS-WE
Neuer Organisator gesucht. Rene und Roberto kümmern sich um das FS-WE 2013. Möglichkeit gesucht, mehr
Erstsemester zu erreichen.
Diskussion über Zeitraum. Pro Frühling/Winter: Erstsemesterkontakt durch Mentorprogramm vorhanden. Contra
F/W: Terminstau, Scheinklausuren.
Meinungsbild: Man könnte es ruhig mal im Frühjahr probieren.

zu TOP 7 Termine
• Doodle Umfrage über Aug/Sep Sitzung: Roberto und René wollen große FS-Sitzung in den Ferien organi-

sieren

• 8.10.2012 FS-Sitzung (speziell ESE)
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